



MENSAJE. El consejero presidente del INE, Lorenzo Córdova, ayer, en Twitter.

“(Hay) compromiso de los partidos con la promoción activa de derechos de los niños”

LORENZO CÓRDOVA / Consejero presidente del INE

Busca INE visibilizar a jóvenes excluidos

El acuerdo con los partidos políticos para impulsar la agenda de niños y adolescentes se propone visibilizar a los sectores excluidos dentro de los menores, destacó Lorenzo Córdova, consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), en su mensaje de cada domingo transmitido a través de su cuenta de Twitter.

“Trataremos con este acuerdo de visibilizar a los grupos históricamente excluidos dentro de la infancia y la juventud, como son las personas indígenas, afrodescendientes, personas con alguna discapacidad, personas en situación de calle, niñez trabajadora, migrante o adolescentes con identidad de género no binaria”, indicó.

El consejero presidente recordó que el acuerdo se hizo tras la presentación de resultados de la Consulta Infantil y Juvenil, la cual tuvo una participación de 7 millones de menores de edad.

“El acuerdo firmado el pasado jueves establece el compromiso de los partidos con la promoción activa de los derechos de los niños y adolescentes de México, buscando tomar en cuenta las problemáticas y propuestas de la infancia y juventud en la creación de leyes y la definición de políticas públicas”, adelantó Córdova Vianello.

Aunado a la presentación de los resultados ante los partidos políticos, éstos serán entregados a las cámaras de Diputados y Senadores, al gobierno federal, así como los poderes legislativos estatales y otras autoridades locales.

— Diana Benítez